
近日菏泽市副市长任仲义
实地调研八一路建设，认真听
取了市规划局、牡丹区政府和
亿联世贸中心的工作汇报，详
细了解了工程建设中遇到的困
难和问题。任仲义副市长对政
府、社会、民企齐心协力共推八
一路建设给予充分肯定，对亿
联世贸中心、牡丹区政府、市规
划局和市城市建设规划服务中
心等单位工作人员利用双休日
加班，加快推进项目建设给予
高度评价，对亿联控股集团入
选“2014年中国民企500强”表
示祝贺。

八一路是菏泽市城区东西

走向的大通道，东接人民路，西
联昆明路，中间联着西安路、广
福大街、青年路和牡丹路等南
北主干道，八一路的打通将有
效缓解菏泽城区的交通压力，
改善菏泽的城市面貌，是一项
民生工程、德政工程。任仲义副
市长要求，市有关部门、牡丹区
政府、亿联世贸中心和社会各
界要全力以赴加快项目建设进
度，早日打通八一路，为菏泽人
民谋福祉。目前，八一路东段丹
阳口拆迁工作已经启动，西段
牡丹口拆迁工作已准备就绪，
近日启动拆迁。这将标志着八
一路畅建工程全面实施。

同时，位于八一路与牡丹
路交汇口的亿联世贸中心也将
随着八一路的贯通，更突显其
市中心商业的区域价值。亿联
世贸中心作为菏泽老城区康庄
升级改造项目，总面积约88万
方，将打造为菏泽首个集服装
批发专业市场、中高端零售购
物中心、商务办公、公寓住宅为
一体的城市商业综合体。未来
将实现“康庄新商圈，菏泽财富
源”的规划愿景。

八八一一路路贯贯通通获获进进展展 助助推推中中心心商商业业建建设设

亿联世贸中心效果图。

菏菏泽泽将将推推进进公公租租房房和和廉廉租租房房并并轨轨
统称公租房，逐步取消户籍限制，按“饥”分配

本报菏泽9月4日讯 (记者
张建丽 ) 4日，记者从菏泽市

妇联获悉，菏泽市启动农村适龄
妇女“两癌”免费检查工作，菏泽
财政部门自今年起将安排专项资
金。

为贯彻落实中央关于深入推
进农村适龄妇女宫颈癌、乳腺癌
(以下简称“两癌”)免费检查工作
的部署要求，菏泽市委、市政府决
定，在全市农村适龄妇女中开展

“两癌”免费普查工作。
为推动“两癌”免费检查工作

的开展，菏泽市妇联在深入调查
研究的基础上，联合市卫生局向
市委、市政府提交了《关于在全市
农村适龄妇女中开展“两癌”检查
工作的报告》。经研究决定，菏泽
市自今年起安排专项资金，对全
市农村适龄妇女进行“两癌”免费
检查，检查费用由市、县两级财政
共同承担。市委办公室、市政府办
公室印发了“两癌”检查实施方
案，明确了任务目标、检查内容和
方法步骤，明确了经费投入和管
理，明确了相关部门职责。

据介绍，这是菏泽实施的一
项新的民生、惠民工程，是提高农
村妇女“两癌”早诊早治率，降低

“两癌”死亡率，提高广大农村妇
女健康水平的重要举措。是一项
让广大农村妇女真正得实惠、普
实惠、长受惠的民心工程。

农村适龄妇女

“两癌”免费检查

本报菏泽9月4日讯 (记者
陈晨) 日前，为进一步完善

住房保障制度，改进和规范租
赁型保障性住房建设和管理，
菏泽市住房保障、发改、财政、
物价等部门联合下发《关于推
进公共租赁住房和廉租住房
并轨的实施意见》，决定在菏
泽市范围内全面推进公共租
赁住房和廉租住房并轨运行。

《意见》指出，2014年起，新
建公共租赁住房和廉租住房实
行统筹建设、并轨运行，合并统
称为公共租赁住房。新建项目

统一按照公共租赁住房项目上
报建设计划、履行审批程序、安
排补助资金。地方政府原用于
廉租住房建设的资金来源渠
道，调整用于公共租赁住房建
设。原用于租赁补贴的资金，继
续用于补贴在市场租赁住房的
低收入住房保障对象。并轨后，
新建公共租赁住房的单套建筑
面积严格控制在60平方米以
内，以40平方米左右的小户型
为主，满足基本住房需要。

同时，公共租赁住房将逐
步取消户籍限制，统一面向城

镇低收入家庭、新就业职工、
在城镇稳定就业的外来务工
人员等住房困难群体供应。

《意见》提出，公共租赁住
房租金原则上按照适当低于
同地段、同类型住房市场租金
水平确定。政府投资建设的公
共租赁住房，可根据承租对象
的住房和经济状况等分类确
定租金标准，实行差别化租
金，对符合条件的保障对象实
行租金减免，也可以实行“租
补分离”，按照先交后补的方
式实施梯度保障，实施租金补

贴所需的资金由各级财政部
门在年度预算内统筹安排，公
共租赁住房租金标准由各地
价格主管部门会同有关部门
制定并及时向社会公布。

此外，此前已投入使用的
廉租住房，仍按原廉租住房有
关规定执行，也可并入公共租
赁住房统一管理。已建成未入
住的廉租住房以及在建的廉
租住房项目建成后，要优先解
决原廉租住房保障对象住房
困难，剩余房源统一按公共租
赁住房分配。
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4日，菏泽市美术家
协会第二次会员代表大
会举行，会议选举菏泽
市文联副主席孙建东为
菏 泽 市 美 术 家 协 会 主
席。

在会议上，菏泽市
委常委、宣传部长王永
江希望美术工作者走出
画室，深入到社会最基
层 创 作 出 更 多 美 术 精
品。

本报记者 李德领
摄影报道

走出画室
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